Protokolleintrag vom 26.01.2005

2004/345

Dringliche Interpellation von Franziska Graf Wüthrich (SP) und Marianne Spieler Frauenfelder (SP) vom 30.6. 2004: Kantonale Sparmassnahmen, Auswirkungen im Gesundheitswesen

Der Rat erklärte die Interpellation am 18. August 2004 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 3078, 3087 und 3150/2004).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 1754 vom 22. September 2004.

Franziska Graf Wüthrich (SP) nimmt Stellung.

Der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.